
(Y1'I]EPЖl.ИtO))

Прелссдатель обшtес,!,lrсllttоIю совета

I lри департамен"ге строительноii

l 7 мая 2023

Присутствовали:

Астанин Владимнр Иванович

tIлены общеgrвеtl tloгo
coBeI,a;

Нrrкулин Алексаllдр
.Щми,грlлевич

колесникова Наталья
Геltttадьевttа

KoulltK Зоя Викторовна

Скопrtов Иr,орь
гlиколаевич

l,, Bopotlcltc

- председатель (lове,га региOltlUIьн()1,0
объелинения работодателей строитсл ьltого
KOillllJleKca <Сtrкrз Строителей BopolreiKcKoй
об.ltасти, Ilрелссла,гсllь обш{ес,гвенноl,о совета.

- генералыrый лиректор АСРО <Строители
tIернсlзслtья>.

- директор. агентс,гво к4 ко}tнатыD

- главный рсдакгор I,азе,l,ы кСr"рои,гсjlьс,t,во и

нелвижимос,l,ь в Воронежско}t реl,ионеD
(ХХ) (РИА uЛОМu.

- эксllер,г Экспертного coвcl,a АГI'ГС по
наружным cнcтetllaм. заместитеfl ь генера.льного

l1иректор 3АО <Воронеж-плас,г))

Ngl

t lо.,lи-ги ки Bopolteiкc кой об.rtасr,и

lIPo,I,OKOJI
Заселання clбlttecтBclltIог0 совета

П рн .rltrl аp'l,a h{е н "t,e строител ьной полити к и

Вороtlсжской обllас.ти



JIисовский Вла,цишир - ИП JIисовский В.С. Салон <Мебеlrь Италин>l,
Ссргсеви.l гсrlсраJIылый лирскгор

Зайцев Евгtниli Ивашович - лиректор ООО <Гараllт Электро>.

0тсутствовалн:

Бочарова Татьяна - tlезависимый .t.ltcн CoBcтa АСРО <<Строите;tи

.[lдr,rитриевна Черноземья)), tlpellce/laTcлb Воронежской
областной организац}lи профсоюзов работн иков
стоительства и llpoмыllljlctlllocти строитслыlых
h{Bl,ep1,1ajlOB

Бредrхин Евгениl't -геltералыtый дирекгор (Х)О (протоlI Эllерго>
Владимировиtl

Пршглаrtlешшые:

Ку.tешов Артур Михайllович -руководитель деIlар[амсшта с,lрои,ге.ltьной

IloJlитики Воронежской области

Зассltание oTкpbul Ку'ltсшов А.М. и tll,.llaot|-,l tloвec,[Ky засчltа}r!tя.

Повестка :}аседанrrfl:

l. об образованилt Обrttсс,гвеllноtю совета прн лепартамеllте

c,t,po нтел ыrой по;t и,г и к и Boporte;Kc Kcr й Фбл асти.

2. Об избрании IIрелселателя OСrtltecTBeнHoгo совета, заместителя

п релселвтеля Об tr lественного со веl,а, секретаря Об l ttественного сOве,га.

з. об опрсдеJlен}rи приоритетных направ.ltений дея,rеJlьности

департам eg,1a стритед ьной пол ити к и Воронежс кой осrл асти.

4. об орlанизациц IlовышениJl кон,гроJlя качес,l,ва строи,I,еJlьных

MaTepиaJloB и пролукции.



5. Об организац}lи осуlllеотвJlения практических }tep по повыlllеltию

качес,tва архиltк,l,урltо-планирвочl{ых и архи,гектурно_художсственных

решеннй (повышение архитекryрно-художествеttноЁt выраlнтельнос,l,и

застройки) при сlроиl,еJlьстве социаJlьных об,ьсктсlв на территорпн регио}lа.

По lleDBoMy вопросч:

Слушачи: Кулеttltrва Д.М. об обрпзовани}l ОбщсствеtIного совета Ilри

депарlамеIlте строительной пол}lт}lки Вороrtежсколi областlt (,rtmree-

департаменте) }l утвержденным сос,гаве участllиков.

Решилп: llринять к сведению информацию Кулеrшова А.М.

По втооому вопоосч;

С:tуша.ltи: Ку;tешова А.М. о необхсlлимости нзбрання IlредселатеJlя

обществецllо1q сове1а, :taцec,1,111,cJtя llре/lселаI,сJ|я обrцественного совета и

t t&зt latlet l и н се кре,t,аря об rrlec,l, lic l l но го со вета.

Решшлшl

избрать lla должность прелселателя обrцествеtiltого совета Астанина

влади м ира Ивановлt,lа.

Голосовми: кЗД> - tl, кt]О3ЛЕРЖАЛИСЬ> -0;

избрать на доJI}(ность заместитсJlя llреllседателя Oбществе}tllого совета

Колесникову НатаJlью l'еннальевну

I'олос<lвдlи: кЗАl> - 8, ((ВOЗлl:ржАЛИСЬ> -0;

назнаrtить ceкpc,вpe:rt - Кошик Зою l}HKтtrpoBtty

I''олосова,,lи: кЗА> - 8, (ВоЗдЕржлЛИСЬ> -0;

По тпетьепtу воппосч;

Слгушrали: Кулешlсlва А.М. о необхолимос,ги опрелеления приоритетных

направлеllиЙ деят8лыlOý,|,лl Обшtссr,венного совсl^а trp}t дсltарtамевте

fl роительной ltолитики liоронежской об.ltас,ги и п.,lattc работы на 2023 t,од.



В обсуждении приняJlи участие: Астаниtt l}.И., Колесtttлкова Н.Г.

llикулин д.л., CKolttloB И.н., Зайцев Е.И., Jlисовский В.С.

Реши;trrl

1. Приrrять к cвejteltиKr инфсlрп{аllию Кулешова А.М;

2. Рскомевлоl}а'l,ь чJlclrarrr Общесl,веllltого соtsе"l,а llpи деtlартаý,tснте

стронтелыtоЙ lto.1tиTиKlt ВоронежскоЙ обrtасти IIредOс,IавитI, rlредJlожения rlo

tlодготовке базсlвогсl пла}lа работы Обществеtlноtý сOвста lra 2023 год.

Слушали: Кулешова А.М., Астанпна В.И., Скопцова И.Н. об

организации повышения коt{троля качества строительных матеркаJIов и

пр/lукllии lta ],t}рриlорни рсl,иона.

Рсшнлш:

l. tlривять к сltслсllиlо иrlформаuикr Куllешова А.М, АсТаНина В.И.,

Скопцова И.}l;

?. PcKoMelt/{oвaTb Ilленам Обществеllllого ссаета при /tеtlартаменТе

стрителыlоГл пo;]l{Tl{K}t Воронежсксrii области прелоставить

предложения об организаllин повыll|ения контроля качества стрOительньж

материалов 1.1 tlро/tукции на территории pet,],|oнa.

P;r ковс>ллl,rеJIь депар,гili\,tе lt"l,a
'Ky.retlloB


